

Comienza el año escolar 2025: Más de tres millones de alumnos volverán a clases la próxima semana

Más de 10.200 establecimientos abrirán sus puertas. El Ministerio de Educación anunció que reactivará la campaña “Volvamos a clases. ¡Que nadie falte!”.

FERNANDA AROS

Se acerca marzo y así lo recordó ayer el Ministerio de Educación, que estimó en más de 10.200 los establecimientos educacionales que abrirán sus puertas a los alumnos durante la próxima semana.

Esto implicará el regreso a clases de 3.046.000 estudiantes.

De acuerdo con el calendario escolar del Mineduc, el año académico 2025 comenzará el próximo lunes 3 de marzo, con el ingreso de docentes, mientras que los estudiantes retornarán a clases oficialmente el miércoles 5 de marzo, salvo en la Región de Aysén.

Sin embargo, los primeros en ponerse el uniforme lo harán este miércoles 26, ya que alrededor de 77.000 jóvenes iniciarán sus clases esta semana.



JUAN CARLOS ROMO

Los primeros en entrar a clases serán alrededor de 77.000 estudiantes, que lo harán a partir del miércoles de esta semana.

“El proceso de retorno a clases se concentra en la primera semana de marzo. Lo relevante para nosotros es transmitirles a los directivos y docentes, trabajadores de la educación, a los estudiantes y sus familias que nuestra prioridad es que todas y todos vuelvan a clases y que nadie falte”, señaló

el ministro Nicolás Cataldo.

Es por lo anterior que desde la cartera informaron que se reactivará la campaña nacional “Volvamos a clases. ¡Que nadie falte!”, que busca sensibilizar a familias y comunidades sobre la relevancia de la asistencia y revinculación de estudiantes.